

Fue amenizada por la banda juvenil Mini Desguazes

Fiesta de presentación de la nueva programación del Centro Joven

Vva. de la cañada, 3 de oct.2016.- El Polideportivo Municipal Santiago Apóstol acogió este pasado sábado por la tarde la fiesta con la que se inauguraba de forma oficial la nueva programación del Centro Joven. El grupo de música joven Mini Desguazes fue el encargado de amenizar la fiesta en la que el público también pudo disfrutar con las exhibiciones de la Escuela de Skate Boarding La Nave. El Grupo Scout Boanerjes 618 también participó en el evento que congregó a numerosos jóvenes.

Durante la celebración, se presentaron las nuevas actividades que se llevarán a cabo en el Centro Joven. Durante los viernes y sábados del mes de octubre, de 18:00 a 21:00 h, se han programado talleres maquillajes y construcción de un pasaje del terror para ambientar la Fiesta de Halloween que tendrá lugar el próximo 31 de octubre.

Ejes de la programación

La nueva programación del Centro Joven gira en torno a tres ejes (arte joven, deportes de naturaleza y medio ambiente así como cultura urbana) y está basada en el fomento de la participación activa de los jóvenes así como de los hábitos de vida saludable. Todas las actividades son gratuitas. Las personas interesadas pueden obtener más información en la propia sede del Centro Joven, en la Concejalía de Juventud (C.C. La Despernada, por correo electrónico (juventud@ayto-villacanada.es) o a través de los números de Tel.: 91 811 70 01/ 625 496 027